
Risco de vazamento de óleo é problema que atinge a todo o setor, diz presidente da Petrobras

Fonte: O Dia Online 22.11.11 

Brasília – O presidente da Petrobras, José Sergio Gabrielli, disse nesta terça-feira que o
vazamento de petróleo ocorrido na Bacia de Campos, no Campo de Frade, operado pela
Chevron, é um problema que atinge a indústria do setor e não só a empresa. Gabrielli, no
entanto, não quis falar especificamente sobre o caso da Chevron e que tipo de medida poderia
ser adotada para estancar o vazamento.
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